



Serah Terima Bantuan Traktor Roda 4 Untuk Sarana Kuliah Praktek Fakultas Pertanian UMA

Serah terima bantuan traktor roda 4 MT180D untuk sarana kuliah praktek Fakultas Pertanian Universitas Medan Area dari Bank Mandiri pada tanggal 29 Januari 2021 di Convention Lt.1 Gedung Rektorat Kampus 1 Jl. Kolam No. 1 Medan Estate.

Serah terima bantuan Traktor dari Bank Indonesia disaksikan langsung oleh Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim Drs. M. Erwin Siregar MBA, Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng, M.Sc. Wakil Rektor Bidang Administrasi Dr. Utary Maharany barus, SH, M.Hum, Ka. BATRI Rahmat Fauzi S.Sos, Ka. Kepegawaian Yuana Delvika, ST, MT adapun dari Bank Mandiri PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk. yg diwakili Bapak Adi Widodo (Vice President) AH Area MIB dan delegasi Bank Mandiri Sumatera Utara.



Adapun sambutan dari Ketua Yayasan Pendidikan Haji Agus Salim Drs. M. Erwin Siregar MBA mengatakan saya sangat berterima kasih kepada Bank Mandiri sudah memfasilitasi Fakultas Pertanian UMA dengan memberika Traktor Roda 4 MT180D semoga mahasiswa Fakultas Pertanian UMA semangat dalam melakukan praktikum di ladang, sebelumnya Praktikum Fakultas Pertanian menggunakan Traktor yang di pegang dan di dorong untuk Praktikum, kali ini sudah ada mesin traktor roda 4 untuk meringankan proses praktikum di ladang Fakultas Pertanian.

"Adapun di Fakultas Pertanian UMA untuk Program Studi Agribisnis nya sudah terakreditasi A dan Agroteknologi Akreditasi B, semoga menghasilkan lulusan terbaik, inovatif dan mandiri tentunya,'ucap Ketua YPHAS.



Adapun sambutan Rektor Universitas Medan Area mengatakan terima kasih kepada Bank Mandiri di Sumatera Utara telah memberikan traktor untuk proses pembelajaran praktikum yang dimana saat ini praktikum dilaksanakan secara daring dimasa pandemi, semoga pandemi ini segera berakhir karena mahasiswa Universitas Medan Area ingin sekali melakukan pembelajaran secara tatap muka baik di ruangan maupun praktikum.

Selanjutnya Civitas Akademika UMA membawa delegasi Bank Mandiri Sumut untuk melihat kebun percobaan yang dikelola oleh Universitas Medan Area, ada banyak tumbuhan-tumbuhan yang ditanam dan ternak di kebun percobaan tersebut.